



INFORMAN.id

Kini Rumah Saya Sepi Setelah Satgas TMMMD sudah tidak Menginap Dirumahsaya Ini, Kata Sulaimah

Siswandi - JEMBER.INFORMAN.ID

Aug 9, 2023 - 16:37



JEMBER – Rumah Pasangan Sonhajid dan Sulaimah istrinya yang beralamat di RT, 003 RW. 002 Dusun Krajan Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, yang rumahnya dijadikan tempat menginap sebanyak 19 personil Satuan Tugas (Satgas) TNI manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember, yang diselenggarakan di Desa Klungkung Kecamatan

Sukorambi Kabupaten Jember.



Seluruh Pasukan saat ini memang sudah disatukan di Posko TMMMD Balai Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, untuk persiapan pergeseran pasukan ke home base masing-masing setelah penutupan pada 10/08/2023 nanti, sehingga mereka sudah meninggalkan rumah warga yang dijadikan tempat menginap beberapa kelompok pasukan.

Termasuk di rumah pasangan Sonhaji dan Sulaimah pun dari hasil pemantauan kami dilapangan sudah berpindah ke Posko TMMMD. Saat kami temui Pasangan Sonhaji dan Sulaimah sangat senang rumahnya menjadi tempat menginap satgas TMMMD, TNI yang menginap disini sangat ramah-ramah, tidak susah manannya, dimasakkan apa saja mereka makan, bahkan sering memabntu measak didapur saat selesai bekerja.

Mereka rajin bersih-bersih lingkungan rumah, termasuk mushola di depan rumah itu juga di bersihkan dan di cat oleh mereka saat sudah selesai menjalankan tugasnya mengerjakan sasaran fisik TMMMD, kini setelah mereka sudah tidak disini, terasa sepi lagi rumah saya ini dan lingkungan disini.

Biasanya disaat istirahat kerja dan sore hari mereka bernyanyi, karaokean dengan alat seadanya, kini sudah tidak ada lagi, saya bersama keluarga dan warga disini sangat senang sekali saat mereka disini, tidak merepotkan, mereka rajin-rajin. Ujar Sulaimah.

Dansatgas TMMMD Dandim 0824/Jember saat kami konfirmasi membenarkan adanya penarikan pasukan dari rumah-rumah warga, saya sangat berterima kasih kepadawarga yang mau memberikan tempat menginap kepada prajurit Satgas TMMMD, dan mohon maaf apabila telah merepotkan warga semuanya.

Mereka kini memang kita tamping menjadi satu di Posko ini untuk pengecekan

akhir menjelang penutupan, sekaligus mereka kita arahkan untuk segera kembali ke kesatuan masing-masing, setelah usai menjalankan tugas sebagai bagian dari Pasukan Satuan Tugas TMMD Ke 117 ini, selanjutnya untuk melaksanakan tugas-tugas selanjutnya dalam mendukung tugas satuannya masing-masing. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siuswandi)